

02.09.2021 – 14:11 Uhr

Willkommen im neuen Media Corner von Valais/Wallis Promotion.



Wussten Sie, dass der erste Königinnenkampf im Wallis im Jahr 1923 vor 2000 Zuschauern stattfand?

Liebe Journalistinnen und Journalisten

Wussten Sie, dass der erste Königinnenkampf im Wallis im Jahr 1923 stattfand? Insgesamt waren 2000 Zuschauer anwesend, und ein Journalist der London Daily News kam zu der Veranstaltung.

Vom Skifahren auf den anspruchsvollsten Pisten über kulinarische Spezialitäten an ungewöhnlichen Orten bis hin zu den innovativsten Start-ups - entdecken Sie inspirierende und überraschende Inhalte in [unserem neuen Mediencorner](#). Sie finden hier auch die neuesten Nachrichten aus dem Wallis, unsere Medienmitteilungen, unsere Mediathek und Geschichten über leidenschaftliche Walliserinnen und Walliser.

Für weiterführende Information steht Ihnen das Team von Corporate Communication sehr gerne zur Verfügung.

Valais/Wallis Promotion

Medienstelle

Rue Pré-Fleuri 6

CH - 1951 Sion

027 327 35 23

presse@valais.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100063666/100876988> abgerufen werden.